

Reger Zuspruch...

... beim 5. Gesundheitslauf

Stralsund/vpb/J.B. Der »Hanse-Gesundheitslauf« entwickelte sich in seiner 5. Auflage bereits zu einer beachtlichen Laufveranstaltung, die auch Sportler anspricht, die sonst wenig mit Sportvereinen oder mit laufen und walken zu tun haben. Ein kleines Jedermann-Sportfest, was von 129 Stralsundern genutzt wurde. Hinzu kommt der soziale Gedanke des Veranstalters, der Laufgruppe des »SV Hanse Klinikum«, die Startgebühren, Spenden, Erlöse aus Verkauf und Versteigerungen dem Stralsunder Blinden- und Sehbehindertenverein unter viel Beifall übergaben. Wer es wollte, konnte am vergangenen Sonntag ohne Zeit- und Kilometerstress die Sportschuhe schnüren und die Sundpromenade im sportlichen Laufschrift durchmessen. Wem das nicht genügte, hatte

Muße genug auf dem neuen Fahrradweg in Richtung Parow noch einige Kilometer dazu zu legen. Der Nutzen lag auf der Hand. Nicht nur die Bewegung in der winterlichen Landschaft, sondern auch das Genießen der selbst gestellten Anstrengung, sowie der Stolz über das erreichte Ziel. Dort gab es für jeden Teilnehmer eine kleine Erinnerungsurkunde und wer wollte, konnte sich an heißem Tee, Kuchen und Gebäck stärken. Einhelliges Urteil der Teilnehmer: Gelungene Sportveranstaltung, von denen Stralsund durchaus mehr vertragen könnte. Der nächste Hanse-Gesundheitslauf findet am Sonntag, dem 29. Januar 2012, wieder auf dem Gelände der ehemaligen Medizinischen Fachschule in Stralsund statt. Nur mal so zum Vormerken.

Quelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 06.02.2011